

古佐田丘中学校 マンスリータイムズ 標本高等学校



平成30年度 7月号 No195

高校野球第100回紅歌山大会

第100回全国高校野球選手権和歌山大会は、見る者に多くの感動を与えてくれました。 7月16日(月)、初戦の相手は県立新宮高校。 試合は、橋本高校、新宮高校の両投手の投手戦 で進み、7回表まで紀三井寺球場のスコアボー ドに「0」が並びました。7回裏に新宮高校の 連打が出て3点を先制されましたが、橋本高校



はそこから粘り、8回、9回にそれぞれ安打が出て1点ずつ返し



ました。しかし惜しくもあと1点を追いつけず逆転はかないませんでした。 スタンドでは選手の頑張りに対し、応援団・吹奏楽部・新体操バトン部を中心にした応援が大変素晴らしく、暑い

中での声援がグランドに響き渡りました。

残念ながら初戦突破はなりませんでしたが、選手たちのひたむ きなプレーにグラウンドとスタンドが一体となり、最後まで感動

を与えてくれた橋本高校野球部員に 惜しみない拍手がおくられました。

応援いただいた地元やOB・後援 会をはじめ関係する全てのみなさま にお礼申し上げます。



极水進学副现会(高级3年生过级)

7月18日(水)~20日(金)の3日間、和歌山大学・関西大学・同志社大学・和歌山県立医科大学保健看護学部、関西学院大学・東京医療保健大学・近畿大学の7校を招き校内進学説明会を実施しました。3年生にとってはこの夏が受験に向けての勝負の時期。参加した生徒は具体的な志望校決定に向けて各校の説明を真剣に聞いていました。

伊都地方中学校更等沿台广泛会

平成30年度伊都地方中学校夏季総合体育大会が7月14日 (土)~7月22日(日)にかけて行われ、橋本市内各会場で熱 戦が繰り広げられました。非常に暑い中、どの部も3年生中心に 一丸となって戦い、次のとおり好成績を収めました。

○水泳部・・・男子団体第3位

個人多数入賞(2年生 三浦 全国大会出場)

○陸上部・・・男子準優勝、女子優勝、総合優勝 個人多数入賞(県大会出場) ○テニス部男子・・・団体A準優勝 個人6、8位 (県大会出場)

〇テニス部女子・・・団体A3位 個人7位(県大会出場)

1学期終業式・表彰式・集会

7月20日(金)、1学期の終業式・表彰式・集会が行われました。雜賀校長先生は1学期を振り返り、「時を守り、場を清め、礼を正す」ということについてよく取り組めていたと話されました。また、西日本豪雨災害に触れ、被災された方々への哀悼の意と1日も早い復興への祈りの言葉を述べられました。最後に本校生徒会が立ち上げた「ボランティアセンター」について話され、生徒の夏休みの過ごし方として、与えられた課題や学習だけでなく、クラブ活動や長期休暇を活かした様々な体験活動、ボランティア活動に取り組むことの大切さを強調されました。

表彰式では、今回は1学期に行われた高校3年生関係の大会等 で優秀な成績を残したクラブ等が表彰されました。

生活指導部長からは、生徒達の校内での頑張りに対して称賛が あり、一方で校外での交通マナーに対する注意喚起がありました。

クラブ活動、ボランティア活動はもとより、夏休みにしか経験 できないことがたくさんあります。体調管理に注意しながら、充 実した夏休みを送ってください。

原付季運安全運転講習会

7月19日(木)、学校近隣の新開自動車教習所をお借りし、 単車通学の特別許可生徒を対象に「原付交通安全運転講習会」 を開催しました。

教習所の指導教官の方々から、原付乗車前の安全点検、正しい乗り方について等講習をしていただきました。様々なプログラムを用意していただき、参加生徒は真剣に取り組んでいました。







【8月行事予定】

4日(土)キャンパス訪問(高1中心)

6日(月)平和登校日

24日(金)2学期始業式